

ABSTRAK

EKA NOVITALUMBAN BATU (06.833.0020)

INFORMASI AKUNTANSI MANAJEMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN HARGA JUAL PADA CV. CAMAR

TANJUNG MORAWA

CV. CAMAR, Tanjung Morawa adalah sebuah perusahaan yang bergerak dibidang industri/ pabrik. Dari analisis yang dilakukan dapat diketahui bahwa informasi akuntansi manajemen pada CV. CAMAR sangat berpengaruh secara signifikan dalam proses pengambilan keputusan harga jual. Secara umum informasi akuntansi berfungsi sebagai bahan dalam pengambilan keputusan, terutama keputusan dalam penentu harga jual.

Informasi akuntansi berfungsi sebagai alat pengawasan maupun sebagai bahan dalam pengambilan keputusan, terutama keputusan dalam penentuan harga jual. Dalam proses pengambilan keputusan, seorang manajer membutuhkan informasi akuntansi manajemen karena informasi akuntansi manajemen tidak hanya mencakup informasi yang bersifat *moneter* saja tetapi juga mencakup informasi *nonmoneter* seperti persaingan pasar, dan selera konsumen. Informasi akuntansi manajemen juga diperlukan manajemen untuk melaksanakan dua fungsi pokok manajemen yaitu perencanaan dan pengendalian aktivitas perusahaan. Pada CV. CAMAR akuntansi manajemen disajikan kepada manajemen perusahaan dalam berbagai laporan keuangan seperti anggaran, laporan penjualan, laporan biaya produksi, laporan biaya menurut pusat pertanggung jawaban, laporan biaya menurut aktivitas, laporan biaya mutu, dan laporan biaya daur hidup produk.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah perusahaan telah menetapkan informasi akuntansi manajemen dalam pengambilan keputusan harga jual dan mengetahui serta membandingkan teori-teori yang diterima diperkuliahan dengan praktek dilapangan. Penelitian ini menggunakan data kuantitatif, sedangkan teknik analisis data yang digunakan untuk menganalisa data yang diperoleh adalah analisis regresi linier sederhana.

CV. CAMAR, Tanjung Morawa sudah menerapkan informasi akuntansi manajemen sebagai pengambilan keputusan harga jual, dapat dilihat dari hasil analisis data yang telah dilakukan.